



Turis Inggris diingatkan untuk tidak bepergian ke enam negara yang berisiko penculikan – wajib tahu sebelum melakukan perjalanan

Description

Wisatawan asal Inggris disarankan untuk tidak bepergian ke enam negara di Afrika Utara karena risiko penculikan dan serangan teror. Kantor Luar Negeri, Persemakmuran & Pembangunan (FCDO) menyarankan agar tidak melakukan perjalanan ke area dalam radius 30 km dari perbatasan dengan Libya, Mauritania, Mali, dan Niger.

Bahaya di Maroko, Tunisia, dan Aljazair telah memantik peringatan bagi wisatawan asal Inggris. FCDO menyarankan untuk tidak melakukan perjalanan kecuali yang penting dalam radius 30 km dari perbatasan dengan Tunisia. Operasi penculikan kemungkinan besar akan dilakukan oleh teroris di zona ini, dengan risiko individu menargetkan orang asing.

Algeria siap menjadi tujuan wisata yang populer dalam beberapa minggu ke depan dengan diselenggarakannya Marathon Saharan. Namun, Kantor Luar Negeri Inggris memperingatkan atas peningkatan serangan teror di Algeria setelah meningkatnya risiko penculikan di kota Tindouf dan kamp Sahrawi.

Demonstrasi yang dilakukan oleh pemuda Sahrawi terhadap otoritas Aljazair menjadi latar belakang dari peringatan perjalanan tersebut. Wisatawan yang sudah berada di wilayah tersebut diharapkan tetap waspada di tempat yang sering dikunjungi oleh orang asing.

Menurut situs webnya, FCDO mengatakan bahwa terdapat kemungkinan ancaman terhadap kepentingan Barat, termasuk terhadap warga Inggris. Mereka juga menyarankan agar tetap waspada dan terus memperbarui informasi terbaru termasuk melalui media dan saran perjalanan ini.

Sementara Marathon Sahara adalah acara olahraga internasional yang diselenggarakan untuk mendukung anak-anak pengungsi Sahara Barat, yang akan diadakan pada tanggal 28 Februari. Jika Anda berencana untuk melakukan perjalanan ke Afrika Utara, pastikan untuk mengikuti pedoman ini agar tetap aman dan terhindar dari risiko yang mungkin terjadi.

Ringkasan

Pariwisata Inggris telah diingatkan tentang risiko penculikan dan serangan teroris di enam negara di Afrika Utara. Negara-negara ini termasuk Mesir, Libya, Maroko, Tunisia, Mauritania, Mali, dan Niger yang disarankan agar dihindari wisatawan Inggris. Kabar buruk ini disebabkan oleh meningkatnya serangan di algeria. Ada juga ancaman bahwa kelompok teroris akan menculik warga Inggris. Apakah anda pernah mengalami situasi serupa? Apakah Anda akan mengambil tindakan pencegahan tambahan saat bepergian ke wilayah berisiko tinggi? Bagikan pengalaman dan pemikiran Anda di komentar di bawah ini.

Apakah Anda akan mengambil tindakan pencegahan tambahan saat bepergian ke wilayah berisiko tinggi? Bagikan pengalaman dan pemikiran Anda di komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark